

La Duck Race a permis de soutenir deux associations



Les gagnants de la Duck Race étaient réunis pour une soirée de remerciements, durant laquelle deux chèques ont été remis à deux associations par le Rotary.

| CRÉDIT PHOTO : JCI

Le 9 décembre, le Rotary et la Jeune chambre économique de Haute-Mayenne organisaient la deuxième édition de la Duck Race, une course de petits canards en plastique, caritative.

Pour des raisons de sécurité, l'événement n'a pas eu lieu sur la rivière la Mayenne, mais dans une petite piscine, installée dans le parc du château de Mayenne, pendant le marché de Noël.

3 136 canards ont tout de même été « adoptés » et « lâchés » ce dimanche-là. Plus de 15 000 € de lots étaient à gagner, dont une voiture

Renault Twingo, qui a été remportée.

Avant les fêtes, le Rotary de Mayenne a aussi remis deux chèques à deux associations. Handi Cheval, qui permet aux personnes en situation de handicap physique ou mental de pratiquer l'équitation a reçu 2 000 €. L'association Les Possibles 1 000 €. « Cela financera un bus pour aller à la rencontre des personnes âgées isolées et les aider dans leurs démarches administratives sur internet », précisent les organisateurs.